

ERICSON

LABORATOIRE PARIS



PUR OXYGENE

ACTIVE POLLUTION PROTECT

D-Tox exfoliant & masque

D-Tox scrub & mask

EXPERT EN COSMÉCEUTIQUE DEPUIS 1962

FR

EN

ERICSON

LABORATOIRE PARIS

Depuis 1962, Ericson Laboratoire allie innovations scientifiques et formulations avant-gardistes particulièrement concentrées. L'efficacité internationalement reconnue de ses cosméceutiques, inspirés des dernières avancées en médecine esthétique, offre une expérience soin performante, personnalisée et unique avec des produits 100% Made in France.

PUR OXYGENE

ACTIVE POLLUTION PROTECT

D-Tox exfoliant & masque

- Élimine en douceur l'accumulation d'impuretés causée par la pollution urbaine
- Affine le grain de peau et clarifie le teint
- Oxygénation cutanée favorisée par l'action du massage

PUR OXYGENE aide à protéger la peau des différentes formes de pollution qui affaiblissent la barrière cutanée et accélèrent le vieillissement prématuré. Sa technologie anti-pollution globale répare les dommages visibles liés aux agressions environnementales. Mieux protégée du stress oxydatif au quotidien, la peau rayonne d'éclat et de santé.

Conseils d'utilisation : Appliquer sur peau humide, masser en mouvements circulaires doux, 2 à 3 minutes. Laisser poser 10 minutes – Rincer à l'eau. 1 à 2 fois par semaine. Éviter le contour des yeux.

ERICSON

LABORATOIRE PARIS

Since 1962, Ericson Laboratoire balances scientific avant-garde with high-concentration innovative formulations. The internationally recognized efficiency of its cosmeceuticals, inspired by the latest advances in aesthetic medicine, offers a high-performance, personalized and unique treatment experience with 100% Made in France products.

PUR OXYGENE

ACTIVE POLLUTION PROTECT

D-Tox scrub & mask

- Gently removes impurities caused by urban pollution
- Helps refine the skin texture and clarify the complexion
- Promotes the skin oxygenation thanks to the face massage

PUR OXYGENE helps protect the skin from the various forms of pollution that weaken the skin barrier and accelerate premature aging. Its global anti-pollution technology helps repair visible damage caused by environmental aggressions. Improved protection from oxidative stress on a daily basis, the skin glows with radiance and health.

Directions for use: Apply to damp skin, massage in gentle circular movements for 2 to 3 minutes. Leave on for 10 minutes - Remove with water. 1 to 2 times a week. Avoid the eye area.